



# 峰高だより

発行：京都府立峰山高等学校広報担当 所在地：〒627-8688 京都府京丹後市峰山町古殿 1185 番地  
Tel.0772-62-1012 Fax.0772-62-1013 www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-hs/

**本校は、府立高校特色化事業の中の一つである「グローバルネットワーク京都」校の指定を受けました。**

**これは、国際社会に貢献できるリーダーの育成を目指すものです。**

※一学期は「科学の教室」、「地域活動100」、「講演・セミナー」を実施しました。

### 昨年度の取組

<国際交流会> <グローバルネットワーク京都交流会>

<卒業生による講演会> <レシテーション・リーディングコンテスト>

### 地域に貢献、地域から学びます!

○地域活動100・・・地域貢献、地域活動に参加します。  
○地域に学ぶ・・・丹後・京都府在住の方々からの講演。

6月12日に、京丹後市立吉原小学校で、小学生の学習支援を行う「プラスワンスタディ」に参加しました。

ボランティア参加実績 (8月初旬現在)

- 桃山の里ふれあいフェスタ (7名参加)
- はだしのコンサート 2015 (13名参加)
- 夏休み子ども体験教室 (23名参加)
- ふくじゅ夏祭り (18名参加)
- 高校生と赤ちゃんのふれあい交流事業 (37名参加)
- 全国高等学校総合体育大会カヌー競技補助員 (53名参加)

### 1学期の取組

様々な角度から「知」を刺激します!

○各種コンテスト・検定受検の奨励・・・「峰高検定主義宣言」を掲げています。  
○高大連携事業・・・大学の出前授業を受け、最先端の学問に触れることができます。  
○科学の教室・・・「科学する心」を育て、興味をかきたてる企画です。

5月3日に大阪大学いちょう祭で理工系の研究室を見学しました。(58名参加)

<生徒の感想より> 行っている研究がどんなことに役に立つのか、何のために研究しているのかなどが詳しくわかりました。

5月29日に綾部市天文館/イオで、望遠鏡を使い、いくつもの星を観察しました。(27名参加)

<生徒の感想より> 月面がすくきれいで見えて、とてもきれいでした。その他の星々、天体もそれぞれの輝き、色を持ち、すくきれいでした。

<人と自然の博物館の玄関前で集合写真>

<95cm反射望遠鏡と2つの小望遠鏡>

### コミュニケーション能力を育てます!

○各種交流会・・・外国人との交流会や企業人、卒業生、大学生などと交流をします。  
○講演会・・・論文の書き方を学びます。

4月23日に貝志アンデルソン飛雄馬氏(「多文化共生NPO世界人」理事長)による講演を聞きました。

<生徒の感想より> 今の日本にある課題などを聞いて、どうでもよいと思うことや外国の人だからと特別視することが良くないことだと気づかされました。今生きている社会を考えさせる良い講演会だと思いました。

7月13日に「グローバルネットワーク京都」論文コンテストに向けて、大阪商業大学教授・西岡尚也先生による講演を聞きました。

### 産業工学科 取組

デザイン系統  
機械系統

産業工学科デザイン系統では2年生の実習で9月の学校祭で販売するうちわの制作を行っています。最初に全員で「学校祭にふさわしいうちわはどんなもの?」というテーマで意見を出し合い、それをもとにコンピュータでデザインしました。その後、作品のコンセプトや制作の思いを生徒会執行部にプレゼンし、1本を選んでもらいました。

今年のうちわは産業工学科デザイン系統2年日達なぎささん(峰山中出身)の作品に決定しました。9月3、4日の学校祭にて100円で販売し、収益は「東日本大震災義援金」に寄贈しますので、ご購入ください。

○オープンキャンパスの表紙に採用されました!  
産業工学科デザイン系統3年 田中優佳さん(峰山中出身)

○赤い羽根共同募金記念バッジデザインに選ばれました!

2015 愛ちゃん賞 産業工学科デザイン系統 3年中井優乃佳さん(弥栄中出身)

希望くん賞 産業工学科デザイン系統 3年倉野瑞希さん(網野中出身)

希望くん賞 産業工学科デザイン系統 3年吉岡理穂さん(峰山中出身)

### 企業見学

6月11日(木)、産業工学科3年生は午前中は全員が福知山の長田野工業団地にある(株)GSコアサ様へ、午後は機械系統が三菱自動車工業(株)パワートレイン製作所様へ、デザイン系統が京都市美術館へそれぞれ見学に行かさせていただきました。

### <インターンシップ>

本年度も各企業見学をはじめ、ポリテクカレッジ京都様や京都産業21丹後織物・機械金属センター様などで先端技術の講習や実技の学習を行う予定です。7月7日(火)～10日(金)までの4日間、機械系統2年生26名がインターンシップを行い、デザイン系統9名は7月7日(火)から3日間嶋津染色工房様で、全員草木染の技術を学びました。

生徒たちの企業人として働くことに真剣に取り組む姿を見ることができた、企業様からは良く頑張っているなど、口頭やアンケートでも好評価を頂きました。インターンシップを通して、進路を真剣に考える良い機会になりました。

### ○3年生課題 研究授業風景

近年、3年生の課題研究は各種研究の他、各教科・事務室・生徒会・部活動等と連携し、校内の環境整備に取り組むなど研究の幅を広げています。また、授業や専門科目と関連のある資格取得に向けての取組を重視して、放課後講習も実施しています。

機械系統

デザイン系統

### 生徒会活動

○生徒総会  
○交通マナー向上とあいさつ運動

今年度の生徒会スローガンは『Yー勇往邁進、Dー大胆不敵、Kー一格物致知』です。また、本年度最大の行事である峰高祭のテーマは『Next Challenge ～自分の殻を打ち破れ!～』に決定しました。現状に満足せずに、協力し助け合っていくことで、より良い変化を求めて挑戦することを主旨に作られました。

球技大会

5月29日(金)に行いました。当日は天気も良く大変盛り上がりしました。

<交通マナー向上とあいさつ運動>

<生徒会執行部>

以下は結果です。

<バスケットボール>

総合優勝	1年6組
学年優勝	1年6組 2年6組 3年2組

<ソフトボール>

総合優勝	3年2組
学年優勝	1年6組 2年1組 3年2組

<ドッジボール>

総合優勝	3年3組
学年優勝	1年4組 2年3組 3年3組

<バレーボール>

総合優勝	3年5組
学年優勝	1年4組 2年5組 3年5組

### 部活動報告

・陸上競技部 京都府予選5位  
平成27年度全国高等学校陸上競技対校選手権大会近畿地区予選会場  
女子やり投 中村風花さん(2年・峰山中出身)

・バドミントン部  
平成27年度全国高等学校総合体育大会大丹予選 両府5位 府大会出場

・京都府大会出場: サッカー部、ソフトボール部 剣道部(個人報出場)

・写真部 舞鶴市展 「U-22審査員賞」  
大森有紗さん(3年・久美浜中出身)

・吹奏楽部  
6月20日(土)に第32回京都府高等学校総合文化祭音楽部門「北部発表会」(京都府高等学校文化連盟主催)に出演しました。1年生にとって初めてのステージとなりましたが、温かみのある演奏を披露することができました。

### 来て、見て、聞いて、納得!! ～今後の「峰山高校説明会」の予定～

【学校説明会・学校公開】10月25日(日) 13:00～16:30(予定)  
内容: 授業見学、学校説明会、部活動見学、進学個別相談会

【入試個別相談会】9月5日(土)～12月19日(土)の土曜日午前中随時  
内容: 個別相談・部活動の見学や相談、進学講習・施設設備の見学など

※事前に電話で申込をお願いします。(TEL 0772-62-1012 担当 副校長)